

LA FAUNA DE LA SIERRA NORTE: MIRLO COMÚN (*Turdus Merula*)

Alejandro Hernán Uceda

El mirlo es una de las aves más populares y conocidas, hasta el punto que en algunos pueblos de la Sierra se le conoce familiarmente como “mirla”. Es del orden de los passeriformes y familia de los túrdidos. Tiene una longitud de unos 25 centímetros, y una envergadura de 34 a 38 centímetros.

Una actitud característica del mirlo que nos avisa de su presencia, la constituye la forma en que revuelve la hojarasca en busca de insectos y lombrices de tierra. El ruido que hace con las patas y el pico es significativo y en el silencio de un bosque de especies caducifolias puede escucharse a una distancia de casi 100 metros, y más de una vez nos ha confundido su actividad con el paso de otro animal.

Se encuentra muy extendido en toda la Península Ibérica y gusta de zonas frondosas cubiertas por árboles y arbustos, llegando a ser un ave urbana al vivir también en parques y jardines, por donde lo vemos andar a saltos y trompicones, mostrándose muy erguido cuando se para. Es ruidoso y cuando está alarmado chilla mucho y muy fuerte.

